
   

Invito per tutti i media salernitani 
Giovedì 12 Giugno ore 10.30 

Per rendervi partecipi  
di un sogno che si avvera 

Invito per  tutti i media salernitani: giovedì 12 Giugno alle ore 

10.30 presso il salone conferenza della Caritas Diocesana sito 

in via Bastioni,4 Salerno conferenza stampa di presentazione della 

fondazione Giovanni Paolo II, che doterà Salerno di una struttura 

all’avanguardia per l’accoglienza e il soddisfacimento dei bisogni 

primari di tutti coloro che vivono un momento di bisogno.  

 

"Rinnovare famiglie e comunità  
alla luce dell'Evangelii Gaudium" 

Convegno Diocesano le conclusioni 
di Mons. Luigi Moretti   

 

“L’eucaristia non è un premio per i perfetti, ma un alimento per i 

deboli. Noi ci comportiamo come controllori della Grazia, ma la 

casa di Dio è aperta a tutti. Uno dei punti da cui partire è la fami-

glia. La famiglia può dare un clima nuovo alle parrocchie. Le fa-

miglie devono diventare sempre più Chiesa e la Chiesa sempre più 

famiglia e così per la carità. La carità è l’amore per il povero, per 

il debole… Le nostre comunità devono essere scuola di carità. La 

carità non può continuare ad essere un appalto di pochi in parroc-

chia! Questo crescere dell’amore della carità deve far crescere tan-

te esperienze di solidarietà. Oggi più che mai! In un tempo di crisi 

come quello che stiamo vivendo la carità è necessaria, ma non de-

ve essere vissuta come un dovere. E’ la sovrabbondanza 

dell’amore di Dio che ci investe che ci deve guidare in questo im-

pegno di aiutarci a vicenda”.  Con queste parole, monsignor Luigi 

Moretti ha voluto chiudere il convegno pastorale diocesano che ha 

visto la partecipazione dal 3 al 5 Giugno 2014 di oltre cinquemila 

fedeli giunti da tutta l’Arcidiocesi per stringersi intorno al proprio 

pastore e ricevere le coordinate per anelare il mare della realtà 

contemporanea del prossimo anno pastorale. Prosegue ancora 

Monsignor Luigi Moretti: “Quante volte ci siamo incontrati per 

incoraggiarci a vicenda in questa missione che il Signore ci ha 

dato! Tutta questa fatica ha inciso molto sul cammino della Chie-

sa; quasi una rassegnazione verso questo mondo che preso dalle 

sue fatiche guarda altrove.  Il Signore poi ci ha donato Papa Fran-

cesco e la sua  parola è stata quasi una grande scossa che ha tocca-

to tutti (persone, famiglie Chiesa). Il mondo si è risintonizzato, e   

ha capito che ha ancora bisogno di Dio. La Chiesa deve porsi in 

un atteggiamento nuovo! Il Papa ci chiede di ricalibrare 

l’obiettivo. Ci ha detto che l’espressione della fede non è 

l’incontro di una dottrina, una legge, una struttura, ma l’incontro 

con Gesù. Nessuno è escluso dalla gioia portata dal Signore. 

Quando uno fa un passo verso di Lui scopre che il Signore già lo 

attendeva. Dio non si stanca mai di parlare.  Siamo noi che ci 

stanchiamo di chiedere la Sua Misericordia. Egli ci permette di 

alzare la testa  e ricominciare.  Non diamoci mai per vinti.  Il Papa  
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ci invita  a RI-ORIENTARE  la ricerca della fede in quella e-

sperienza di amore accogliente. Quello che ci dice il Papa non è 

qualcosa di scontato. Già Benedetto XVI  diceva che 

l’esperienza della fede è l’incontro gioioso con Cristo risorto. È 

qui che emerge tutto ciò che si è detto in questi anni... uno dei 

sacramenti più in crisi è la confessione!! Il nostro obiettivo co-

me impegno pastorale  è che tutti possano incontrare Gesù. 

L’impegno nostro è costruire la strada  che porta a questo in-

contro. Questa responsabilità vi chiede di rivalutare il nostro  

essere Chiesa.  Su cosa diciamo sì ?Il Papa chiede di non per-

derci nelle tante articolazioni e perdere l’amore della Fede. Cer-

care  la spiritualità, la formazione, la predicazione. Noi   dob-

biamo costruire una relazione profonda! Il  Papa ci chiede di 

pregare nelle nostre comunità, preghiamo insieme? Come e in 

che modo noi mettiamo nel cuore della Chiesa la parola di Dio? 

Come nel cuore della gente? Questo è decisivo!  Non si tratta di 

fare cose nuove ma recuperare uno spirito diverso. Il Papa 

nell’Evangelii Gaudium ci dice che: questo documento non è 

uno dei tanti. Ha un valore programmatico ed è un documento 

dalle conseguenze importanti. Tutte le comunità devono avan-

zare in un cammino di conversione pastorale. I mezzi che noi 

utilizziamo ci aiutano? Se non è così, bisogna riconsiderare tut-

to questo. Il Papa chiama tutti alla conversione: la parrocchia, la 

diocesi, i vescovi, anche se stesso! Lui stesso si rimette in gio-

co! Più della paura di sbagliare spero ci spaventi la paura di rin-

chiuderci nelle leggi. Il nostro obiettivo deve essere evangeliz-

zare il mondo, non preservare quello in che siamo. La pastorale 

va vissuta in chiave missionaria; dobbiamo adottare uno stile 

missionario che è quello di arrivare a tutti concentrandosi sul 

necessario!”  Così il nostro Arcivescovo al Convegno Pastorale: 

la strada è tracciata… percorriamola insieme. 
 

Curarsi: “Un diritto di tutti” 
Venerdì 6 Giugno alle ore 

17.00, S. E. Mons. Luigi Mo-

retti e il sindaco di Salerno On. 

Vincenzo De Luca hanno inau-

gurato la sede dell’associazione 

“SS Salvatore Onlus – sede 

interparrocchiale”che, attraver-

so le parrocchie della città,  

provvede al recupero di farma-

ci validi e alla distribuzione gratuita degli stessi a soggetti svan-

taggiati. La sede, è stata concessa dal Comune di Salerno in co-

modato d'uso alla parrocchia di S. Lucia Giudaica e S. Vito M. 

Il progetto vede la collaborazione di  Farmacisti e Medici vo-

lontari, della Caritas Diocesana, di Soccorso Amico Onlus, de-

gli Scout Agesci, ma richiede, soprattutto, la partecipazione del-

le parrocchie della città. La finalità di questa iniziativa è quella 

di far fronte all'ingravescente povertà sanitaria e la sensibilizza-

zione dei fedeli è dirimente per il prosieguo del progetto.  La 

sede aprirà ufficialmente, a partire da giovedì 12 Giugno, ogni 

giovedì dalle 17.00 alle 19.00.  Per tutte le foto e i filmati della 

giornata con le conclusioni del sindaco di Salerno, Vincenzo De 

Luca e di Monsignor Luigi Moretti vi rimandiamo su:  

www.caritassalerno.it  
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Domenica 8 Giugno Solennità di Pentecoste, i 

Presidenti di Israele, Shimon Peres, e della Pa-

lestina, Mahmoud Abbas, si recheranno in Va-

ticano per un incontro di preghiera per la pace 

insieme al Santo Padre, che li ha invitati nel 

corso della sua recente visita in Terra Santa. 

Raccogliendo l’invito di Papa Francesco la Pre-

sidenza della Conferenza Episcopale Italiana 

chiede che in tutte le chiese domenica 8 Giu-

gno, celebrando la Pentecoste, si preghi per la 

pace in Medio Oriente e per il buon esito 

dell’incontro di preghiera convocato in Vatica-

no.  
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